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議会運営委員会 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和５年２月２８日（火曜日）

午前９時００分開会、午前９時４分閉会

場 所 第３委員会室

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日 程

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 議長挨拶

４ 協議事項

（１）新たに提出された請願について

（２）その他

５ 閉 会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

その他出席した者

議 長 小坂 博

副議長 塚原 圭二

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席者

局 長 塚本 隆行

次 長 天貝 健一

次長補佐 小野 聡

主 任 津久井 麻美子

主 任 松本 裕司

主 幹 鈴木 優大

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
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○海老原委員長 おはようございます。ただ今より議会運営委員会を開会いたします。

傍聴はありませんね。

（「ありません」との声あり）

○海老原委員長 では、議長から御挨拶願います。

○小坂議長 おはようございます。朝早くからありがとうございます。議会前の委員会

ということで案件がありますのでよろしく御願いいたします。

○海老原委員長 それでは、早速、協議事項に入ります。協議事項１新たに提出された

請願について、協議をお願いします。事務局から説明をお願いします。

〇天貝事務局次長 資料１をお開きください。１ページ主旨は市内の公園施設内にドッ

グラン施設を建設願いたいというもので、建設することで３点のメリットが見込まれる

とのことです。１点目が、犬をドッグランに集中させることにより、公園での犬の散歩

が減り、公園内でのおしっこや糞が減ることにより公園が衛生的になるということ、２

点目が、災害時に危険犬種の避難場所としてドッグランを利用すれば、自宅に置いてお

き逃げ出す危険性が減るということ、３点目がドッグランは基本的にフェンスで囲うだ

けの低コストで建設が可能ということです。具体的な提案の項目として４ページに３点

挙がられておりまして、１点目が需要調査のために月に一回程度ドッグランイベントを

開いてもらいたい。２点目が低額で有料化すること、３点目が建設場所として霞ヶ浦総

合公園や川口運動公園などの公園が挙げられております。付託する委員会について御協

議をお願いいたします。

〇海老原委員長 付託委員会はどちらにいたしますか。

〇篠塚委員 産業建設委員会で。

〇海老原委員長 では受理番号１の付託先は産業建設委員会ということで御異議ござい

ませんか。

（「異議なし」との声あり）

〇海老原委員長 御異議なしと認め、ただ今のとおりといたします。次に、議会ホーム

ページへの掲載のための、この請願における個人情報の取り扱いについて事務局から説

明願います。

〇天貝事務局次長 請願者の情報のうち土浦市から後の住所、氏名、印影が個人情報に

該当すると考えますので、こちらを黒塗りにしてはと考えております。

〇海老原委員長 個人情報の取り扱いについては事務局説明のとおりとすることで

御異議ございませんか。

（「異議なし」との声あり）

〇海老原委員長 御異議なしと認め、ただ今のとおりといたします。その他何かありま

すか。

〇天貝事務局次長 ございません。

〇海老原委員長 それでは、本日の資料で各議員に非公表とするものはありますか。事

務局いかがですか。

〇天貝事務局次長 特にございません。
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〇海老原委員長 では全ての資料を公表といたします。それでは、以上を持ちまして議

会運営委員会を閉会します。お疲れ様でした。


